



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

# BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Febrero 23 de 2020

## El sector rural tendrá un espacio importante en el Plan de Desarrollo Municipal.

Este fin de semana habitantes, líderes y representantes de los sectores veredales de Cajete, Calibío y Pisojé Bajo, participaron activamente en la construcción del Plan de Desarrollo Municipal 2020 - 2023. Estos talleres fueron dirigidos por Jimena Velasco Chaves, Secretaria de Planeación y Oscar Ospina, Secretario de Salud de Popayán, quienes escucharon las propuestas y necesidades de las comunidades, que solicitaron, en el marco del Plan de Desarrollo Municipal, promover espacios de sano esparcimiento para jóvenes y adultos con actividades culturales y deportivas en estas zonas, generar alternativas de ingresos para los habitantes con unas rutas de turismo ecológico en estos sectores, apoyar el fortalecimiento de cadenas productivas y pequeños productores, evitando los intermediarios con la creación de una central de abastos, invertir en las instituciones educativas y mejorar el transporte escolar de niños; así mismo solicitaron la legalización de predios y la generación de nuevos proyectos de vivienda.

Con respecto al tema de salud, las comunidades solicitaron promover los programas de promoción y prevención de enfermedades constantemente, mejorar la atención en centros de salud y colocar a disposición de estas zonas rurales ambulancias para el oportuno traslado de los pacientes, de igual manera, solicitaron establecer proyectos de saneamiento básico y mejoramiento de acueductos veredales.

Jimena Velasco Chaves, Secretaria de Planeación indicó la importancia del sector rural para la Administración Municipal, por eso se está trabajando articuladamente con campesinos y residentes de estas zonas para fortalecer no sólo la actividad agropecuaria sino también en temas de vivienda, mujer, educación, salud, deporte, cultura, transporte y movilidad, que permita mejorar las condiciones de vida de los moradores en el marco del Plan de Desarrollo Municipal y el Plan de Ordenamiento Territorial - POT.

## Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico atiende afectación ambiental

Voceros de las Juntas de Acción Comunal de los sectores de Villa Alicia y el barrio Santa Inés, adscritas a la comuna No 4 de Popayán, solicitaron una visita técnica dirigida a la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico, para que se realizara un recorrido en el humedal que atraviesa a estas localidades, debido a que actualmente presenta riesgos y afectaciones ambientales, ocasionado en gran parte por la construcción de viviendas ilegales que han conllevado

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

# BOLETÍN DE PRENSA

a un deterioro ecosistémico, y que ha afectado la zona donde está situado el parque de Santa Catalina.

Al final del recorrido, con miembros de esta Secretaría, que enfoca acciones ambientales, se acordaron intervenciones a futuro que liderará la mesa de sostenibilidad ambiental, para conservar y realizar acciones de mitigación y manejo que permitan disminuir los índices de impactos ambientales de este humedal.

El secretario de esta dependencia, Víctor Orlando Fuli Guevara, agradeció a los habitantes de este perímetro urbano por mostrar interés y preocupación por salvaguardar el ecosistema que embellece su sector, y así mismo, extendió la invitación a demás ciudadanía para que continúe en permanente contacto con esta dependencia, e igualmente a denunciar cualquier acto que atente contra la protección y conservación del medio ambiente.

## Convenio entre el Servicio geológico a nivel Nacional y Administración Municipal

En el despacho de la oficina asesora de Gestión del Riesgo, se llevó a cabo una videoconferencia con el Servicio Geológico a nivel nacional, donde participaron el jefe de la Oficina Asesora de Gestión de Riesgos y Desastres, Germán Callejas, en compañía de su grupo de trabajo; la secretaria de Planeación Jimena Velasco; Marta Calvache, y funcionarios del servicio geológico a nivel nacional, entre otras personas expertas en los proyectos nacionales de estudios de sismicidad en el país.

En la jornada se realizó un comité técnico debido a que la próxima semana se realizará la instalación de dos Acelerógrafos que permitirán la medición de los sismos en la ciudad, las condiciones en las cuales estos se presentan, donde se podrá realizar un análisis del suelo de la ciudad cuando se presente un sismo; dicha instalación se realizará en dos puntos estratégicos de la ciudad: Benito Juárez y en la Institución educativa José Eusebio Caro; equipos que son de alta tecnología los cuales estarán a cargo de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Desastres y del servicio Geológico .

Es de anotar que se trata del inicio de un gran convenio que se viene suscribiendo con el servicio geológico, en donde el resultado final será el estudio completo de Micro Zonificación Sismo Técnica de la ciudad de Popayán, y estudio de Amenaza y Vulnerabilidad que va a presentar la ciudad respecto a los sismos.

## INVITACIÓN

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

# BOLETÍN DE PRENSA

#CreoEnPopayán

Te invitamos a contribuir a la construcción del Plan de Desarrollo Municipal 2020 - 2023, tus aportes, observaciones y propuestas son importantes en la consolidación de este proceso.

Es muy fácil, sólo necesitarás 5 minutos para diligenciar el formulario, puedes invitar a amigos, compañeros de trabajo y/o familiares a construir el municipio que anhelamos.

Ingresa al siguiente link 

<https://forms.gle/bbzL4MRpqJNPN5zd6>

## Participación de Medios de Comunicación en el Plan de Desarrollo Municipal

Por primera vez la mesa de trabajo reunirá a Medios de Comunicación, Periodistas y Comunicadores Sociales en formación y en ejercicio, para hablar de ciudad y contribuir a la consolidación de este importante documento.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán